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über die Sitzung  

 

des Ortsbeirates Mainz-Hartenberg/Münchfeld 

 

am 22.03.2011 
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Anwesend 

 

 

- Vorsitz 

 

Trautwein, Karin     

 

 

- Ortsbeiratsmitglieder 

 

Ernstberger, Nico     

Grebner, Thomas     

Götz, Günther     

Kirschner, Martin     

Konrad, Walter     

Lohöfer, Natascha     

Maillet, Roswitha     

Prutschay, Michael     

Reinbold, Markus Dr.     

Weiß, Anna     

Wenner, Horst     

 

 

- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 

 

Faber, Matthias     

 

 

- Schriftführung 

 

Bermeitinger, Peter     

 

Entschuldigt fehlen 

 

 

- Ortsbeiratsmitglieder 

 

Arslan, Hidir     

Köppen, Wilfriede     

 

 

- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 

 

Binz, Katharina     
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T a g e s o r d n u n g 
 

 

a) öffentlich 

 

1. Einführung/Verpflichtung eines OBr-Mitgliedes 

 

 

Anträge 

 

8. Nutzung Cavalier Prinz Holstein (CDU) 

 

2. Umgestaltung Ortskern (SPD) 

 

3. Fahrradständer Hbf West (ödp) 

 

4. Einwohnerfragestunde 

 4.1. Freie Parkplätze im Bereich neuer REWE 

 4.2. Grundstücksbebauung An der Allee 

 4.3. Bäume Wallstraße 

 4.4. Verkehr Wallstraße 

 4.5. Gonsbachtal 

 

 

Anfragen 

 

5. Zukunft Bezirkssportanlage (CDU) 

 

6. Auswertung Bewohnerparken (CDU) 

 

7. Parksituation Judensand (CDU) 

 

9. Eissporthalle (SPD) 

 

10. Informationen zu Baumaßnahmen (SPD) 

 

11. Katastrophenplan HaMü (SPD) 

 

12. Kontakte Ortsbeirat / Verwaltung (ödp) 

 

13. Sachstandsberichte 

 13.1. 2. Sachstandsbericht zu Antrag 1342/2010 CDU, Ortsbeirat Mainz-

Hartenberg/ Münchfeld 

 13.2. 2. Sachstandsbericht zu Antrag 1584/2010 nF ödp 

 

14. Mitteilungen und Verschiedenes 

 14.1. Blumenschmuckwettbewerb 

 14.2. Baumaßnahme "Am Jugendwerk" 
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b) nicht öffentlich 

 

15. Antrag Bauangelegenheit (Grüne) 

 

16. Anfrage Grundstücksangelegenheit (SPD) 

 

17. Anfrage Grundstücksangelegenheit (SPD) 

 

18. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 

 

19. Mitteilungen und Verschiedenes 

 

20. Haushaltsmittel 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Die Vorsitzende eröffnet um 18.30 Uhr die Sitzung mit der Feststellung, dass form- 

und fristgerecht eingeladen wurde sowie dass die Beschlussfähigkeit des Ortsbeira-

tes gegeben ist. 
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Hinsichtlich der Tagesordnung beschließt man mit der erforderlichen Mehrheit die  

Aufnahme der TOP 18.2 und 18.3 im nichtöffentlichen Teil. 

 

Die Anlagen zu TOP 6 (Auswertung Bewohnerparken - 0462/2011 CDU) werden 

den Fraktionen umgehend zugestellt und können bereits jetzt schon im Internet 

unter www.mainz.de/bürgerinformationsportal eingesehen werden. 

 

Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 

öffentlich 

 

 

Punkt 1 Einführung/Verpflichtung eines OBr-Mitgliedes 

 

Die Vorsitzende verpflichtet Herrn Prutschay als Nachfolger von Herrn Nagel ge-

mäß den gesetzlichen Vorschriften per Handschlag und wünscht ihm für seine 

kommunalpolitische Tätigkeit alles Gute. 

                                                                                                                                      

  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

Anträge                                                     

 

 

Punkt 8 Nutzung Cavalier Prinz Holstein (CDU) 

Vorlage: 0464/2011 

 

Herr Ernstberger begründet den Antrag für die CDU und weist darauf hin, dass be-

reits im Fort Hauptstein ähnliches realisiert werden konnte. 

 

Herr Konrad bittet die Verwaltung um Mitteilung darüber, ob es konkret Pläne zur 

Aufgabe der aktuellen Nutzung gebe. 

 

Herr Wenner kann sich auch eine teilweise Nutzung für Gewerbe vorstellen. 

 

Herr Götz regt an, im Hof beispielsweise eine Skaterbahn zu installieren und auch 

die Hangflächen als Spielräume zur Verfügung zu stellen. 

                                                                                                                                      

Der Antrag wird einstimmig an die Verwaltung mit 12 : 0 : 0 Stimmen mit der Bitte 

um weitere Veranlassung überwiesen. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 2 Umgestaltung Ortskern (SPD) 

Vorlage: 0481/2011 

 

In seiner Begründung weist Herr Wenner nochmals darauf hin, dass die Verkehrssi-

tuation schon seit Langem gleichwohl ein Ärgernis wie auch ein Gefahrenpunkt 

darstellt. Deshalb solle man die zukünftige Umgestaltung des Einkaufszentrums nut-

zen, um hier Änderungen herbeizuführen. 

https://www.mainz.de/bürgerinformationsportal
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Der Antrag wird einstimmig mit 12 : 0 : 0 Stimmen an die Verwaltung mit der Bitte 

um weitere Veranlassung überwiesen. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 3 Fahrradständer Hbf West (ödp) 

Vorlage: 0482/2011 

 

In seiner Begründung weist Herr Konrad für die ödp darauf hin, dass die Fahrrad-

ständer seit mindestens 4 Jahren ungenutzt herumstehen. 

 

Herr Wenner erklärt, dass diese Fahrradständer im Bereich der Fußgängerbrücke 

über die Bahnlinie im Gonsbachtal Aufstellung finden könnten, da hier viele Fahr-

räder an privaten Zäunen festgemacht werden. 

                                                                                                                                      

Der Antrag wird einstimmig an die Verwaltung mit der Bitte um weitere Veranlas-

sung mit 12 : 0 :0 Stimmenüberwiesen. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 4 Einwohnerfragestunde 

 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 4.1 Freie Parkplätze im Bereich neuer REWE 

 

Ein Bürger bittet die Verwaltung um Mitteilung darüber, ob auch zukünftig die ak-

tuell noch frei nutzbaren 20 Parkplätze im Bereich des neuen REWE nutzbar sein 

werden oder ob diese für die Öffentlichkeit ersatzlos wegfallen werden. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 4.2 Grundstücksbebauung An der Allee 

 

Herr Karst, An der Allee 86, weist darauf hin, dass das Haus auf dem Nachbar-

grundstück derzeit unbewohnt ist, es aber wohl ansteht, dass dort eine Bebauung 

stattfinden wird. 

 

Er bittet die Verwaltung um Mitteilung darüber, wie eine zu massive Bebauung ver-

hindert und die geringe Grundstücksüberbauung seinerseits gelöst werden könnte. 

Er weist ausdrücklich darauf hin, dass er schon vor geraumer Zeit bei der Verwal-

tung vorstellig geworden, von dort aber nie eine Antwort erhalten habe.                                                                                                                                      
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Punkt 4.3 Bäume Wallstraße 

 

Ein Bürger spricht an, dass vor kurzem in der Wallstraße 8 Bäume gefällt wurden. Er 

bittet die Verwaltung um Mitteilung darüber, welcher Art die Erkrankung der Bäu-

me war, und ob Ersatzbäume vor Ort wieder gepflanzt werden. Wenn nein, wo 

dann?                                                                                                                                      

                                                                                                                                    

                                                                                                                                     

 

Punkt 4.4 Verkehr Wallstraße 

 

Ein Bürger bittet um Information darüber, ob im Zuge der geplanten Nachverdich-

tung im MLK-Park damit zu rechnen ist, dass die Wallstraße zukünftig noch mehr 

Verkehr aufzunehmen hat.                                                                                                                                 

                                                                                                                                 

                                                                                                                                     

Punkt 4.5 Gonsbachtal 

 

Ein Bürger weist darauf hin, dass schon seit Längerem in Teilen des Gonsbachtales 

eine zunehmende Vermüllung zu beobachten ist und bittet hier Verwaltung um 

schnellstmögliche Abhilfe. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Anfragen                                                     

 

 

Punkt 5 Zukunft Bezirkssportanlage (CDU) 

Vorlage: 0461/2011 

 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. II vom 21.03.2011, ohne Aktenzeichen. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 6 Auswertung Bewohnerparken (CDU) 

Vorlage: 0462/2011 

 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. V vom 22.03.2011. 

 

Die Anlagen werden den Fraktionen (je 1 Exemplar) zur Verfügung gestellt. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                       

                                                                                                                                     

 

Punkt 7 Parksituation Judensand (CDU) 

Vorlage: 0463/2011 

 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. V vom 22.03.2011, ohne Aktenzeichen.                                                                                                                                      
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Punkt 9 Eissporthalle (SPD) 

Vorlage: 0483/2011 

 

Die anfragende Fraktion bittet um schnellstmögliche Beantwortung der Anfrage, 

die fristgerecht vorgelegt wurde.  (Antwort ging nach der Sitzung ein, Anlage 2).                                                                                                                               

                                                                                                                                   

                                                                                                                                    

 

Punkt 10 Informationen zu Baumaßnahmen (SPD) 

Vorlage: 0484/2011 

 

Die anfragende Fraktion bittet um schnellstmögliche Beantwortung der Anfrage, 

die fristgerecht vorgelegt wurde. (Antwort ging nach der Sitzung ein, Anlage 1).                                                                                                                                    

                                                                                                                                     

                                                                                                                                   

 

Punkt 11 Katastrophenplan HaMü (SPD) 

Vorlage: 0486/2011 

 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. III vom 22.03.2011, ohne Aktenzeichen. 

 

Herr Wenner bittet die Verwaltung um Information darüber, welche Belastungswer-

te für Ebersheim im Vergleich zu Hartenberg/Münchfeld angenommen werden. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 12 Kontakte Ortsbeirat / Verwaltung (ödp) 

Vorlage: 0487/2011 

 

Die Vorsitzende informiert darüber, dass nach Mitteilung des Leiters des Büros OB, 

Herrn Brümmendorf, diese Thematik in der kommenden Ortsvorsteherinnen- und 

Ortsvorsteher-Besprechung am 24.03.2011 aufgerufen werden wird. Die Ortsbeiräte 

werden hiernach entsprechend unterrichtet. 

 

Herr Konrad besteht nach wie vor auf einer schriftlichen Beantwortung durch den 

Oberbürgermeister. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 13 Sachstandsberichte 
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Punkt 13.1 2. Sachstandsbericht zu Antrag 1342/2010 CDU, Ortsbeirat Mainz-

Hartenberg/ Münchfeld 

hier: Briefmarken-Automat 

Vorlage: 0356/2011 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez. III vom 09.02.2011, Az.: 80 80 03. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 13.2 2. Sachstandsbericht zu Antrag 1584/2010 nF ödp 

hier: Schreiben des OB 

 

Kenntnisnahme des 2. Sachstandsberichtes des Oberbürgermeisters vom 

16.02.2011, ohne Aktenzeichen.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 14 Mitteilungen und Verschiedenes 

                                                                                                                                   

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 14.1 Blumenschmuckwettbewerb 

 

Kenntnisnahme des Schreibens des Amtes 67 vom 26.01.2011. 

                                                                                                                                      

  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 14.2 Baumaßnahme "Am Jugendwerk" 

hier: Schreiben Dez V vom 12.01.11 

 

Kenntnisnahme des Schreibens des Dez. V vom 12.01.2011, Az.: 67 00 66 HM.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

 

 

Ende der Sitzung: 20:00 Uhr 
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gez. Trautwein                                                             gez. Bermeitinger 

........................................................... ............................................................ 

Vorsitz Schriftführung 
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